
設備コメントに対しての担当部署からの回答
教務班からの回答

【受講者数と教室配置について】
　毎回、授業アンケートで教室が狭いというご意見をいただいています。
現在、教室定員の８割を目安に履修制限をかけていますが、どうしても８割を超えてしまう場合があり、皆さんにはご迷惑おかけしています。
今回は９割の受講者がいたクラスでこうした意見が多くありました。今後の履修登録時には教室移動ができない場合には、８割で制限をかけるように徹底していきます。前の方
の座席に空席がある場合も見受けられるようですので、一人でも多くの学生が受講できるよう、ご協力をお願いします。
　また、座席指定の授業（欧米経済論）では、２００人教室に１００名の受講者であったにもかかわらず、窮屈だったり、スライドが見にくかったりといった状況があったようです。大
教室では、どうしても前列で映像が見にくい座席が発生するため、こうした座席を指定しないように工夫していきます。授業期間中でもこうした座席を指定された場合は、担当教
員に申し出るなどしていただければと思います。

【教室機器・設備について】
　平成26年度にＡ講義棟の中教室が新しい機器になります。授業によって使われる機器は異なりますが、操作が分かりやすいものを導入し、マニュアルも刷新するなどして先生
方に分かりやすい設備を整えます。
　また、Ａ講義棟の個別机をＢ講義棟ゼミ室へ移動し、Ａ講義棟には新たに３人掛けの机を設置する予定です。これによりＢ講義棟の演習室は、可動性が高まり、グループワーク
など実施しやすい環境となります。ぜひ活用して下さい。ただし、演習室へのプロジェクター設置は予定がありません。今後はモニター設置などを含めて検討を進めていきたいと
思います。

庶務班からの回答
【A講義棟のエアコンについて】
　Ａ講義棟のエアコンについてはオン・オフ及び温度調節が可能となっております。過度に設定温度を下げる、あるいは上げるなどすると、無駄にエネルギーを消費することとなり
ますので、省エネルギー及び地球環境保護の観点から、室温を夏季は28度、冬季は20度となるよう、各自で調節を行っていただき、適正に運用して下さい。
　なお、スイッチをオンにしてから90分で切れるように設定しておりますので、必要な場合は再度スイッチをオンにして下さい。ただし、授業終了後は空調及び照明のスイッチを必
ず切っていただきますよう、ご協力をお願いいたします。

【Ｂ講義棟のエアコンについて】
　Ｂ講義棟のエアコンについては、老朽化が進んでいるため、本年度改修を計画しています。なお、省エネルギー及び地球環境保護の観点から集中管理としておりますが、暑す
ぎる、あるいは寒すぎる場合は教員を通して事務局総務グループ庶務班にご連絡いただければ対応いたします。
　なお、Ｂ講義棟２階のフリールームにおいて、エアコンや照明の切り忘れが多々見受けられます。使用後、あるいは一時的に他の場所に移動する場合は、空調及び照明のス
イッチを必ず切っていただきますよう、ご協力をお願いいたします。

【本館のエアコンについて】
　本館のエアコンについて、暑すぎる、あるいは寒すぎる場合は教員を通して事務局総務グループ庶務班にご連絡いただければ対応いたします。
　なお、授業終了後は空調及び照明のスイッチを必ず切っていただきますよう、ご協力をお願いいたします。

【Ｂ講義棟への加湿器の設置について】
　加湿に伴い結露やカビが発生する恐れがあるため、現時点で加湿器を設置する予定はありません。乾燥する季節においては、マスク着用が保湿に有効であると言われており
ますので、是非お試し下さい。

【Ｂ講義棟Ｂ-102・103教室の異臭について】
　現地を確認しましたが、特に異臭を感じることはありませんでした。今後異臭を感じましたら教員を通して事務局総務グループ庶務班にご連絡いただければ対応いたします。

【A講義棟Ａ-202教室のチャイムについて】
　スピーカーは各教室になく、ホールの中央にあるため、聞こえにくい場合があるかも知れませんが、特に支障がない範囲であると認識しています。

【講義棟教室の遮光について】
　講義棟の教室で西日がまぶしい、あるいはプロジェクター使用時に明るいということについて、各教室に遮光カーテンを設置しておりますので、有効にご利用下さい。



【講義棟における他教室の音漏れについて】
　他教室のＤＶＤ等の音が気になるということについて、事務局学務グループ教務班にご連絡いただければ対応いたします。

【授業中の教室のドアについて】
　教室のドアが開けっ放しになり寒いというご意見について、各自ドアを開けたら閉めるようにしていただき、あるいは閉めない人については注意するなどして下さい。

【講義棟のイス・机について】
　不具合がある場合、事務局学務グループ教務班にご連絡いただければ対応いたします。なお、一部の教室では本年度机と椅子の更新を予定しておりますので、改善されると
考えています。

【教室の設備について】
　マイクやプロジェクター等の機器に不具合が生じた場合は事務局学務グループ教務班にご連絡いただければ対応いたします。

【机の落書き・よごれについて】
　定期的に清掃を行っておりますが、先ずは皆さん方一人ひとりがきれいに使うよう心掛けて下さい。大学の設備はみなさんの財産ですので、机に落書きしないよう、あるいはそ
の他の設備等についても丁寧に、大事に取り扱って下さい。また落書きをしている人などを見た場合は注意するようお願いいたします。

【市大のマイクロバスについて】
　市大のバスはすぐ酔ってしまうということについて、運転に原因がある場合は事務局総務グループ庶務班にご連絡下さい。また、バス酔いを含め、体調がすぐれない等の場合
は健康相談室をご利用いただくことができます。

【喫煙所について】
　今般、皆さんのご意見を受け、B講義棟横の喫煙所を廃止いたしました。今後はタバコの煙が教室内に流れ込む、あるいは喫煙所での話し声が授業に支障をきたすなどの問
題は発生しないと考えています。なお、喫煙所のあり方については、今後も引き続き学生のみなさんのご意見も伺いながら検討していきたいと考えております。

【体育館のエアコンについて】
　サブアリーナにはエアコンを設置しておりますので、行事等が行われる場合は使用可能となっておりますが、メインアリーナを含め、運動する際のエアコン使用の必要性はない
と考えております。
　また、夏季においては各サークルの判断で活動実施の是非を検討し、あるいは適切な水分補給や適度な休憩をとるなどの熱中症対策を行って下さい。

【教室への時計設置について】
　各教室への時計設置の必要性について、今後学生の皆さんのご意見も伺いながら検討していきたいと考えております。

経営企画班からの回答
【ブラウザをGoogle Chromeして欲しいという要望について（B-209教室）】
　平成26年度秋学期開始までには、コンピュータ実習室(A-302教室、A-303教室、B-209教室）のPCにおいて、Google Chromeをインストールする予定です。

【インターネットがつながりにくいという意見について（B-104教室）】
　現在、無線ＬＡＮ環境の改善について検討しています。申し訳ありませんが電波の届くところで無線ＬＡＮをご利用ください。現在電波の届くところは次の場所とその周辺です。
　　場所の表示：(1)本館Ｉ棟１階キャリアセンター前　(2)Ａ講義棟２階Ａ－２０１教室前　(3)Ｂ講義棟２階フリースペース　　(4)図書館３階ＰＣ利用室

【パソコンが使える環境が欲しいという要望について（B-102教室）】
　現在でも各教室でパソコンを利用することは可能ですが、無線LAN環境については、改善を検討しております。


